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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 令和３年３月８日（月） 

招集の場所 正副議長室 

開会 午後２時１８分 

出席者 

委員長       村松 秀雄 

副委員長    平吹 俊雄 

委 員      吉田 眞悦 

委 員      鈴木 宏通 

委 員      福田 淑子 

委 員      千葉 一男 

委員外議員   我妻  薫 

議 長      大橋 昭太郎 

欠席者 
なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

総務課長 佐々木 義則 

事務局長 佐藤 俊幸 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

 

１）美里町議会３月会議議案書の字句訂正請求書について 

 

その他 

なし 

閉会 午後２時２１分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後２時１８分 

村松委員長  本日、第２回目の議会運営委員会を開催いたします。 

 字句の訂正ということで、執行部から訂正の請求書ということ

で、提出されております。 

内容につきましては、同意第 20 号の農業委員の任命についてで

ございます。その中の住所の字の誤りでございます。松ケ崎の小

さいケが正しくは大きいケであったということでございます。 

これについて、執行部のほうからの説明を求めます。 

 総務課長。 

佐々木総務課長  時間をとらせていただきまして、大変申し訳ございません。 

同意第 20 号農業委員の任命についてということで、審議に入っ

ているところでございますが、同同意案件につきまして、議案書

のほうに住所の表記の誤りがございました。青生字松ケ崎のケで

すけれども、表記小さいケで表記しておりますが、実際は大きい

ケが正しいということで、訂正をさせていただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

村松委員長  はい。訂正の申し出がありましたので、これを認めてよろしい

でしょうか。（「はい」の声あり） 

 それでは、訂正の方法について案があれば。 

 局長。 

佐藤局長  本件につきましては、上程後になりますので議会がいいよとい

うような判断をしなければなりません。それで、再開しましたら

議長から町長より字句の訂正請求書の提出がありました、という

ことで議題にしたいと思いますがよろしいですかと諮ります。そ

れで一旦、この訂正の件を議題にしまして直すことについて、町

長に理由をお話しいただいて、その後、本議案に係る字句の訂正

について許可することにご異議ありませんかと、議長が諮ります

ので、議員の皆さまの異議なしということで、この件をまたここ

で休憩をさせていただいて、その間に差し替えなりになろうかと

思います。 

村松委員長  ただいま、局長からの説明で、再開して町長から訂正請求書に

ついて、内容を説明していただいて、議長から訂正してよろしい

か判断を議員の皆様にお願いするということです。了承されれば

休憩とって差し替えするという流れでよろしいでしょうか。（「は

い」の声あり） 

 はい。では確認をいたしました。そのようにさせていただきた

いと思います。 
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平吹副委員長  はい、 

御苦労さまでした。 

 閉会 午後２時２１分 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和３年３月８日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


